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Shalon rav 

Após una faso de reestruturação, estanos agora reiniciando ativamente 
o trabalho em ternos de Maskirut Peilá ce Hanhagá Artait. 

Inicialmente, foi decidido que as reunides de Maskirut Peilá realizar 
-Se-ã0 aproximadamento, de3 em 3 semanas, con un represontante do Rio (mais 

o Sheliach), un de Guritiba, nais o Maskir e Guisbar (Leiba), Chinuch (Badu) 
e Itonut (Isy). Esta Maskirut foi composta provisoriamente, até a realização 
da Moatzá, que será em julho próximo, e onde será definitivamente eleita a 

nova Maskirut até o próxino Kinuss. 

Algunas reuniões já foranroalizadas em ternos praficos já estão sendo 

estruturadas algumas atividades, tais comosMachanot Centrais, Peguishot de 

Magshinin e Bogrim,Kinuss extraordinario (Moatzá) e Seninar Tochniot. 
Brevemente seguirá un relatório nais conpleto a respeito dessas progra 

nações» 

Alguns assuntos de maíima importância que achanos que devem ser trata 

dos com a máxima urgências 

1- Conforme cartas já enviadas pelo Snif Porto Alegre e Avraan Goldstajn, que 

remos saber qual é a posição atúal à respeito do novo Sheliach para Porto A- 

legre. Cabe rossaltar quo achamos do náxina inportância, a chegada do novo 

sholiach para o nês de agosto. 

2- quanto ao Pinduca, foi enviado un Telex por Arie Etrog (ainda sen respos- 

ta). Gostaríamos de estar a par da sua vinda e para quando isto devera ocorrer 

3- quanto a viagen de Isracl Zanir ao Brasil, que motivou uma reunião de Ha- 

nhagáã, ficou combinado que receberiamos um taktiv para cobrir a reunião. De- 

vido as nossas dificuldades, quanto ao problema kaspi, solitamos que este 

nos seja enviado con a máxima urgência. 

4- de acordo con a decisão de Hanhagá, que seria realizada una shlichut para 

serem examinadas as possibilidades do mantermos um intercâmbio, a chaverá Be 
ty (que esteve durante un certo tempo no Brasil) já saiu para Montevidéu 8 
está mantendo contatos com Avrahn Goldstajn. Brevemente este deverá sair pa- 

ra Montevidéu. 

5- estamos com problemas de Kesscf (conforme já foi mencionado acima), e dey 

vido a isto, estamos paralisados com os Mifalim (brachot de Shaná Tová, Shli 
chuiot Recife-Salvador), pois os taktivim da Unificada também não tem saídos, 

À causa de tão pouco dinheiro em caixa, é que foran feitos acordos com a Uni 
ficada, para a liberação aC 8 BONIMs, que até o momento não saíram  


